

En conclusion, nous pouvons dire que ces recherches nous ont appris plein de choses :

D'abord, on ne savait pas qu'il y avait des résistants près de chez nous. Quand on a étudié la seconde guerre mondiale en classe, on pensait que les résistants étaient ailleurs en France. Nous avons aussi admiré leur courage et leur détermination.

Ensuite, nous avons appris qu'il existe des décorations pour reconnaître et rendre hommage aux actions des résistants. Il y a également dans les villes et les campagnes, des traces qui nous parlent encore de la résistance. Cela nous encourage à être curieux quand on visitera une autre région que la nôtre.

Enfin, nous avons éprouvé des émotions, notamment lors de la visite de la Butte Rouge : de la tristesse, de la colère et de l'admiration pour toutes ces victimes.